
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 84042129

Prix 565 000 €

Golfe Juan
Appartement à vendre (06220)
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Golfe juan - magnifique appartement 2 pièces situé dans une résidence de grand

luxe. La résidence comprend piscine sur le toit, jacuzzi, sauna, hammam, salle de

fitness  et  services  de  conciergerie  24/24.  l'appartement  est  idéalement  situé  à  5

minutes de cannes et 5 min de juan-les-pins . l'appartement se compose d'un hall

d'entré,  d'un salon salle à manger,  une chambre avec salle de bains, une cuisine

équipé,  une  terrasse  exposé  sud/est.  Un  garage  au  sous-sol  complète  cet

appartement d'exception contactez vanessa hesse au +33667208643

Port of golfe juan - magnificent 2-room apartment located in a high-end residence.

The residence includes a rooftop pool, jacuzzi, sauna, hammam, fitness room and

24/7  concierge  services.  The  apartment  is  ideally  located  5  minutes  from cannes

and  5  minutes  from  juan-les-pins.  The  apartment  consists  of  an  entrance  hall,  a

living  room,  a  bedroom  with  bathroom,  a  fully  equipped  kitchen  and  a

southeast-facing  terrace.  A  garage  in  the  basement  completes  this  exceptional

apartment. Contactez vanessa hesse au +33667208643

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence
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